

El presidente del Senado francés, Jean-Pierre Bel (izquierda), junto a Ricardo Alarcón, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular. FOTO: ANABEL DÍAZ MENA

Recibe Alarcón al Presidente del Senado de Francia

Sergio Alejandro Gómez

El presidente del Senado de Francia, Jean-Pierre Bel, afirmó que es "el momento de acercarse y de renovar todos los lazos" entre su país y Cuba, los cuales calificó de "prometedores" tras ser recibido este viernes en La Habana por el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), Ricardo Alarcón de Quesada.

Bel dijo ser portador de un mensaje en ese mismo sentido del jefe de Estado galo, François Hollande, y del ministro de Relaciones Exteriores, Laurent Fabius, y resaltó que su llegada ocurre en "un momento muy importante", cuando Cuba se apresta a asumir la presidencia de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Alarcón, por su parte, aseguró que la visita del senador francés, a quien se refirió como amigo leal y fiel, es un reflejo de la cordialidad y cooperación entre los dos países.

Asimismo, destacó la relación histórica de amistad con la Asamblea Nacional francesa y precisó que "con el esfuerzo de todos" los vínculos entre Francia y Cuba se van a profundizar.

El legislador francés participará en la III Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo, convocada del 28 al 30 de enero próximos, a propósito del aniversario 160 del natalicio del Apóstol José Martí, cuyos lazos con Francia recordó Bel.

Este domingo arribarán a la capital cubana importantes senadores de la nación europea y comenzará entonces la agenda de la visita oficial, que incluye conversaciones con Alarcón el próximo lunes.

Al recibimiento oficial asistieron también miembros del cuerpo diplomático francés en Cuba y de la Comisión de Relaciones Internacionales de la ANPP, entre otros.

Mañana, Prueba Dinámica



A partir de las 8:00 a.m. se activarán todas las autoridades electorales y el personal de apoyo

Susana Lee

Más de 226 mil autoridades electorales y otras miles de personas que participan en tareas relacionadas con el proceso electoral, intervendrán mañana a partir de las 8:00 a.m. en la Prueba Dinámica destinada a comprobar todos los elementos requeridos para el buen desenvolvimiento de los comicios del venidero domingo 3 de febrero.

De acuerdo con las indicaciones de la Comisión Electoral Nacional, en este ejercicio se chequearán desde la preparación de las mesas y las comisiones de circunscripción para la elección de los diputados a la Asamblea Nacional y delegados a las asambleas provinciales del Poder Popular, y las condiciones previstas en cada colegio, hasta lo concerniente a los sistemas informático, de comunicaciones y demás aseguramientos logísticos que garantizarán la votación.

Menos los pioneros, encargados de custodiar las urnas y los electores, el resto del personal involucrado desarrollará tareas inherentes al acto electoral que tendrá lugar una semana después, y en muchos lugares, los mismos integrantes de las mesas harán ensayos de las orientaciones que deberán dar a los electores de cómo votar, teniendo en cuenta que se trata de dos elecciones y de que en esta oportunidad no será por uno solo de los candidatos, sino que, en cada caso, podrá hacerlo por uno, por varios o por todos los nominados.

La Prueba Dinámica, que incluye la emisión de un parte informativo, concluirá con una jornada de capacitación para repasar los documentos básicos de los que disponen para que todo salga conforme a lo normado: la Ley Electoral y las normas reglamentarias, y la cartilla, correspondientes a esta etapa.

Recuerdan al Maestro en Pedagogía 2013

Olga Díaz Ruiz y Alberto Cabrera Toppin

Con el propósito de defender el acceso universal a una enseñanza de calidad y sin exclusiones, y convocar a la unidad de los educadores, sesionará en el Palacio de Convenciones de La Habana del 4 al 8 de febrero el Congreso Pedagogía 2013, en homenaje al aniversario 160 del natalicio de José Martí.

El evento, que se realiza cada dos años, cuenta con más de 2 000 ponencias inscritas hasta ahora, y se prevé la participación de más de 25 países de distintas regiones del orbe, incluida Cuba. Según Eva Escalona, directora nacional de Ciencia y Técnica del Ministerio de Educación (MINED) y directora de la Comisión Científica del encuentro, las naciones con mayor presencia de trabajo son Venezuela (873), Brasil (236), México (198) y Angola (104).

Mientras, la parte cubana se verá representada por alrededor de 700 delegados, una veintena de estudiantes de las Universidades de Ciencias Pedagógicas (UCP) del país, y un total de 711 trabajos seleccionados, precisó.

Al respecto, señaló que entre las temáticas que suscitaron mayor interés de los investigadores, pedagogos y directivos asistentes, se encuentran la formación de educadores, la aplicación del método cubano de alfabetización Yo sí puedo, la formación de valores y la preparación para el acceso a la educación superior.

Cira Piñeiro, viceministra primera del MINED, agregó que se realizarán, en el marco de la décimo tercera edición de Pedagogía, 20 simposios, además de foros, cursos, talleres y visitas especializadas, y una exposición asociada que mostrará y comercializará medios empleados en la educación y servicios que prestan diferentes instituciones y empresas vinculadas al sector.

Tsunami pinareño sigue en sus 13

Sigfredo Barros

Lejos de darse por vencidos, los vueltabajeros siguen aferrados a la posibilidad de clasificar a la segunda vuelta de la 52 Serie Nacional tras derrotar ayer a los Ganaderos agramontinos, en una jornada de cuatro partidos diurnos donde Santiago ganó su cuarto juego en línea y empató en el lugar 13 con granmenses y mayabequeños.

Dos nombres sobresalieron en esta, la victoria número 20 de los discípulos de Giraldo González y la duodécima en el San Luis, donde han jugado mucho mejor. Uno fue el del zurdo Julio Alfredo Martínez, quien apoyado en su buena curva dejó a diez rivales con la carabina al hombro en siete y dos tercios de labor.

El otro resultó su compañero de batería, Lorenzo Quintana, quien le sacó la Mizuno 200 al zurdo Elier Sánchez por el bosque izquierdo con las almohadillas congestionadas, el número 12 que se conecta en la presente temporada y primero por un bateador pinareño. Peraza y William Saavedra batearon de 4-3.

No hay dudas de que los santiagueros han levantado su juego, aunque ya es demasiado tarde. Luego de barrer a los Cazadores artemiseños, ayer dejaron sin carrera a los Huracanes de Rigoberto Madera, contando con un excelente trabajo del diestro Alberto Bicet, quien conquistó su victoria 80 de su carrera colgando siete ceros con igual cantidad de ponches. En el racimo de cuatro el batazo clave fue el séptimo bambinazo de Edilse Silva, con uno a bordo.

El arma favorita de los Alazanes granmenses, el jonrón, fue el factor esencial en la victoria sobre los Sabuesos holguineros, pues tres batazos se fueron más allá de los límites del bayamés Mártires de Barbados, uno de ellos del antesalista y quinto bate Carlos Benítez, su noveno de la temporada para empatar con José Dariel Abréu en el segundo lugar

del casillero, a uno de su coequipero Alfredo Despaigne. Granma anda abrazado con Santiago y Mayabeque en los puestos del 13 al 15.

Por último, los Indios del Guaso tampoco han rendido bandera y empataron con agramontinos y holguineros en los lugares del diez al 12, a tres juegos de Pinar. El triunfo de ayer ante los Cazadores tuvo varios protagonistas; el lanzador Frank Navarro, quien espació cinco sencillos durante ocho entradas; Giorvis Duvergel y Robert Luis Delgado, que remolcaron dos carreras, el primero con doblete y el segundo con un cuadrangular y Yoilán Cerce, de 5-3 con dos anotadas.

Si Matanzas y Cienfuegos ganaban sus juegos nocturnos de ayer, clasificaban para la segunda etapa de la Serie.

Leñadores tuneros y Tigres avileños se vieron imposibilitados de jugar a causa de la lluvia y hoy saldrán dos veces al diamante del seguramente abarrotado Julio Antonio Mella.

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

CAPITÁN SAN LUIS C

CMG 000 000 110 140 100 00x 6 10 G: Julio Alfredo Martínez (3-3). P: Elier Sánchez (2-2). Jr: L. Quintana. NELSON FERNÁNDEZ C SCU 000 000 040 4 MAY 000 000 000 G: Alberto Bicet (4-4). P: Leinier Rodríguez (3-4). Jr: E. Silva. M. DE BARBADOS HOL 001 000 001 2 6 GRA 101 202 00x 6 10 G: AlaínTamayo (4-1). P: Raimar Navarro (1-4). Jrs: R. Tamayo, C. Benítez y C. Barrabi. NGUYEN VAN TROI C ART 010 000 001 GTM 400 000 05x 9 15 G: Frank Navarro (4-4). P: Miguel Lahera (1-5). Jr: R. L. Delgado.

Nota: el partido LTU-CAV fue suspendido a causa de la lluvia, hoy jugarán doble a partir de las 10:00 a.m. MTZ-IND chocaban desde las 8:15 p.m.; CFG-IJV y SSP-VCL desde las 7:00 p.m.